



Sinaloa: suman 157 muertos en 28 días de violencia

Por Alan Gallegos
mexico@razon.com.mx

A LO LARGO de 28 días de una crisis de violencia en Sinaloa que parece no tener fin, al menos 157 personas han sido asesinadas de manera violenta, de acuerdo con los reportes de la Fiscalía General del estado. Además, en este lapso han sido robados 244 vehículos y se han registrado 177 secuestros.

Tan sólo este fin de semana hubo al menos diez ejecuciones, además de hallazgos de restos óseos humanos, un enfrentamiento entre elementos del Ejército Mexicano y civiles armados y el decomiso de una avioneta Cessna.

**EL
TIP**

ANTE EL TEMOR de las personas de salir de sus casas, algunos restaurantes de Culiacán han decidido salir a ofrecer sus productos en los cruceros.

Durante la madrugada de este domingo fueron encontrados en la sindicatura de Aguarato, municipio de Culiacán, los cuerpos sin vida de dos personas, los cuales tenían manos y pies amarrados con cinta canela y algunas partes quemadas.

Personas que pasaban por la zona observaron los cadáveres y reportaron el hecho a las fuerzas de seguridad. Testigos afirmaron que una de las víctimas llevaba puesto un pantalón de mezclilla de color negro, una playera gris oscuro, calzado negro, y tenía la cabeza cubierta con una bolsa de plástico del mismo color.

En el otro cadáver se apreciaba una playera tipo Polo color rojo, pantalón de mezclilla azul, calcetines blancos y el rostro cubierto con cinta canela, y ambos estaban a un costado del río Culiacán.

Además, cerca de las 5:30 horas, un restaurante de *sushi* fue atacado a balazos e incendiado por los mismos agresores en la colonia Huizaches, al sur de la capital del estado.

Según testigos, los agresores no se conformaron con destruir el mobiliario a balazos, sino que rociaron combustible en el interior y lo incendiaron, tras lo cual el fuego consumió buena parte del local en cuestión de minutos.

En este contexto, la presidenta de la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados de Culiacán, Laura Guzmán Torrontegui, informó que 20 negocios de comida han cerrado sus puertas, algunos de manera definitiva, a causa de la violencia.

1

Hombre fue atacado a balazos en un estacionamiento